

BR Christopher **Hetfleisch** (GRÜNE)
BR Jakob **Valenta** (ÖVP)
BR Katharina **Kainz** (NEOS)
BR Lukas **Kubanek** (SPÖ)

A N T R A G

Betreff: Abendliche Beleuchtung Ballspielkäfig Friedrich-Julius-Bieber-Anlage

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, beim Ballspielkäfig in der Friedrich-Julius-Bieber-Anlage (an der Wolkersbergenstraße) eine abendliche Beleuchtung zu errichten, damit Kinder und Jugendliche auch bei anbrechender Dunkelheit den Käfig nutzen können.

BEGRÜNDUNG:

Der Fußballkäfig in der Julius-Bieber-Anlage erfreut sich großer Beliebtheit. Leider müssen Kinder und Jugendliche bei Anbruch der Dunkelheit das Ballspielen beenden. Damit länger gespielt werden kann, soll eine ausreichende Beleuchtung installiert werden. Bei der Dauer der Beleuchtung soll selbstverständlich auch Rücksicht auf die Anrainer:innen genommen werden. (Z.B. im Sommer bis 22 Uhr, im Winter bis zumindest 20 Uhr)